

《单词百科:discontent是什么意思?discontent怎么发音?discontent的解释和用法》

英语单词discontent是什么意思?discontent怎么读?discontent怎么发音?简答网为您整理了discontent的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



discontent怎么读

discontent的读音:[, d ɪ sk ə n ' tent]

discontent的意思

1、n.不满, 不平;不愉快;不满的人;

discontent的近义词

1、**discontented** adj.不满的, 不满足的;

2、**discontentment** n.不满, 不平;

- 3、**displeasure** n.不愉快，不满意;悲伤;发怒，生气;
- 4、**dissatisfaction** n.不满，不平;令人不满的事物;
- 5、**dissatisfied** adj.感到不满的，不满意的，不高兴的;显出不满的;

discontent的反义词

- 1、**content** n. 内容; (书等的) 目录;满足;容量;
- 2、**contented** adj. 满意的，满足的;
- 3、**contentment** n.满足，满意，知足，心满意足;

discontent的双语例句

1、They abused their power and bullied the people , thus arousing intense discontent among the masses.

他们仗势欺人, 引起群众强烈的不满.

2、Graham attempted to quash rumours of growing discontent.

格雷厄姆试图平息有关不满情绪日益强烈的流言。

3、The audience buzzed with discontent.

观众因不满而嗡嗡地说话.

4、The discontent has been fuelled by allegations of corruption in high places.

关于身居高位者腐败行为的指控更激起了人们的不满。

5、The rebels seem to be trying to capitalize on the public's discontent with the government.

叛乱分子似乎想要利用公众对政府的不满情绪。

6、The government needed foreign adventure as a distraction from domestic discontent.

政府需要以在国外的冒险来令国内的不满情绪分心.

7、This state of discontent and disillusionment created a real crisis for the Republic.

怨声载道和理想破灭的现状给共和国造成了极为严重的危机.

8、There is widespread discontent among the staff at the proposed changes to pay and conditions.

员工对改变工资和工作环境的建议普遍不满。

9、It is one thing to deal with this form of organised discontent on the streets.

对于这些有组织的街道罢工游行,政府有法可行.

10、For some time there have been murmurings of discontent over the government policy on inflation.

一段时间以来,人们都在暗地里发着牢骚,表达对政府应对通货膨胀政策的不满。

11、Discontent simmered and then came to a head with the nationalist protests.

不满情绪一直在酝酿着,后来随着民族主义者的抗议而达到了高.

12、Sometimes discontent turned into action.

不满有时导致行动.

13、The news roused discontent and indignation of the workers.

这消息激起了工人們的怨愤.

14、I worked off my discontent by drinking.

我借酒消愁.

15、They contributed tactlessly to a general discontent.

他们很不策略地造成普遍的不满.

16、He is discontent with his position.

他对他的职位感到不满.

17、Discontent among the ship's crew finally led to the outbreak of mutiny.

船员的不满情绪最终酿成了暴乱。

18、The riots are a clear manifestation of the people's discontent.

骚乱清楚地表明了人们的不满情绪。

以上是简答网为您整理的discontent怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于dis

content的用法、dis

content的释义、discontent的相关详情

请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/discontent>

